

Exhibición de gimnasia rítmica de las EDM de Val de San Vicente

miércoles, 14 de diciembre de 2011

La Escuela Deportiva Municipal de gimnasia rítmica de Val de San Vicente celebra este viernes 16 de diciembre su tradicional exhibición navideña en el polideportivo de Pesués a partir de las 18.30 horas.

Las EDM de Val de San Vicente, muy consolidadas ya en la comarca imparten las siguientes disciplinas: fútbol sala, gimnasia rítmica durante el curso escolar y en la temporada de primavera-verano, piragüismo y tenis.

Este año, como novedad y aprovechando la magnífica instalación en construcción ha comenzado a impartirse la disciplina de bolos.